

STELLA ALPINA ABGESAGT

Für alle Freunde des legendären Motorradtreffens hier die offizielle (automatisch übersetzte) Absage des Veranstalters:

"Freund Biker, hallo.

Ein paar Zeilen, um Ihnen mitzuteilen, dass wir im Einvernehmen mit dem Bürgermeister von Bardonecchia und dem Leiter der Scarfiotti-Fluchtstätte beschlossen haben,

die Ausgabe 2020 der STELLA ALPINA MOTOCICLISTICA INTERNAZIONALE wegen der Pandemie COVID-19 abzusagen,

die sich zwar verlangsamt, aber noch keine Rückkehr zur Normalität ermöglicht. Die Situation wird sich wahrscheinlich nicht positiv genug entwickeln, um ein akzeptables Niveau an Gesundheitssicherheit zu gewährleisten, damit die Veranstaltung am Samstag, den 11. und Sonntag, den 12. Juli, dem Datum, an dem die Veranstaltung hätte stattfinden sollen, stattfinden kann.

Leider raten uns die Notwendigkeit, die soziale Distanzierung beizubehalten (schwierig umzusetzen bei einer großen Präsenz von Motorradfahrern) und die immer noch als obligatorisch erachteten restriktiven Regeln für Hotelunterkünfte, Camping, Toiletten und Verpflegung, in der Absicht, die allgemeine Gesundheit zu schützen, dazu,

die 55. Ausgabe (V Memorial Mario Artusio) der STELLA ALPINA MOTOCICLISTICA INTERNAZIONALE am 10. und 11. Juli auf 2021 zu verschieben.

In der Hoffnung, dass gleichzeitig die Zirkulation liberalisiert wird und somit Bardonecchia wieder erreicht werden kann, bitten wir Sie dringend, falls Sie sich zu einer Reise nach Bardonecchia entschliessen, **diese an einem anderen Datum als dem der abgesagten Veranstaltung zu unternehmen**, um keine Versammlung zu verursachen.

Wir bitten Sie auch, diese Botschaft so weit wie möglich zu verbreiten, und in der Hoffnung auf bessere Zeiten freuen wir uns darauf, Sie im Juli nächsten Jahres in Colle del Sommeiller zur 55. STELLA ALPINA zu sehen.

**Vielen Dank für Ihre Zusammenarbeit und gute Motorradtouren an alle.
Herzliche Grüße."**

2020-05-23 Auszug aus dem Internet (Facebook-Eintrag)